

Alten- und Pflegeheim St. Anna

Tiroler Tanzkultur im Seniorenheim



Pünktlich zur Beendigung der Tanzsaison im November besuchten die Traminer Volkstänzer- wie jedes Jahr- die BewohnerInnen im St. Anna- Heim.

Am 14. November nachmittags war es wieder so weit. Vier Paare erfreuten die alten Leute, anwesende Besucher und die Mitarbeiter mit ihrem Auftritt, besser „Auf Tanz“ in den prächtigen Trachten.

Sie drehten sich zu Walzer-, Polka- und Boarischem Takt und bewiesen einmal mehr, dass Tanzen die Lebensfreude erhöht, Ausdruck von Gemeinschaft und Zufriedenheit darstellt und diese auch auf die Zuseher und Zuhörer überträgt.

„Und dabei erfüllen die jungen Leute eine wertvolle und wichtige Aufgabe“, so die Präsidentin Thekla Kröss, „nämlich die Pflege des Brauchtums. Südtiroler Tanztradition erhalten sie aufrecht und geben sie weiter. Unzählige Stunden an Aus- und Weiterbildung investieren sie dafür.“ Beeindruckend. Dass dies alles den anwesenden Senioren, von denen der eine oder die andere auch einmal aktiv in der Arbeitsgemeinschaft des Volkstanzes mitgemacht hat, vorgeführt und in Erinnerung gerufen wurde, dankte den Traminer Paaren ein begeisterter Applaus.



Mit fliegenden Rücken! Helle Lebensfreude!



Einmal durchatmen. Tanzen kann auch anstrengend sein. Und Oma Elisabeth freut sich und ist mächtig stolz auf ihren Enkelsohn.



Selbst die schwierigsten Figuren wurden gezeigt.

Redaktionsschluss
Montag, 30. November

Nächste Ausgabe
Freitag, 4. Dezember



Restaurant & Pizzeria
Breitbach 5, Kurtatsch
Tel. +39 0471 880022
www.fischerhof-kurtatsch.com
f Mittwoch Ruhetag

Denken Sie jetzt schon an
Ihr Weihnachtsessen!

**Feiern Sie mit
Mitarbeitern, Freunden
oder mit der Familie
im Fischerhof**

Wegen Ferien von
Mittwoch, 25.11. bis einschl. Donnerstag, 3.12.2015
geschlossen